

HERZVERBAND

AUSFLUG ZUM BODENSEE – 16.05. BIS 17.05.2024

Unser Ausflug startete bei Tagesanbruch in Kufstein. Von hier bis Münster gab es einige Zustiegs-Möglichkeiten. Als alle aufgesammelt waren wurden wir von unserem Obmann Sepp Hager herzlich begrüßt und er gab den weiteren Tagesablauf bekannt. Auch unser Buslenker stellte sich vor und informierte über die Sicherheitsregeln der Insassen. Mit Sonnenschein ging die Reise nun durchs Inntal über den noch mit Schneefeldern bedeckten Arlberg ins Ländle. Bei einem guten Hotel bekam unsere bereits hungrige Gesellschaft ein reichhaltiges Frühstücksbuffet angeboten.

Nach dieser ersten Pause fuhren wir weiter entlang des Bodensees nach Schaffhausen in die Schweiz zu den Rheinfällen. Eine Schifffahrt brachte uns in die Nähe dieses gewaltigen Wasserfalls, einer der drei größten Europas. Wir konnten das rosende Wasser und die Gischt hautnah erleben. Jeder war von diesem Naturschauspiel begeistert. Wieder am Ufer hatten wir noch Zeit für einen Spaziergang auf der schönen Promenade.

Dann ging es weiter zum Kloster Birnau am Bodensee. Die Basilika, erbaut Mitte des achtzehnten Jahrhunderts, beeindruckt durch die plastische Bemalung und Bildgebung. Über dem Hochaltar ist die schwangere Maria dargestellt. Als wir uns alle sattgesehen und unseres Menschsein gedacht hatten, konnten wir beim nahegelegenen Weinhof Birnau auf eine Nachmittagsjause einkehren. Jetzt fuhren wir nach Uhldingen zum Hotel Storchen, wo wir unsere Zimmer bezogen. Ein gemeinsames sehr gutes Abendessen im Hotel war ein angenehmer Ausklang dieses Tages.

Nach einem ausgiebigen Frühstück besichtigten wir die Pfahlbauten Unteruhldingen, das älteste archäologische Freilichtmuseum Deutschlands. Ein Archäologe und Miterbauer dieses Museums zeigte und erklärte uns die Anlage und Gegenstände aus über 10.000 Jahren Geschichte. Die Führung war äußerst interessant. Bei dem an diesem Tag herrschenden Wetter mit Regen und Wind, konnten wir uns in die Menschen und ihren Behausungen der damaligen Zeit ein bisschen hineinversetzen. Nach dieser spannenden Zeitreise hatte uns die Gegenwart wieder. Bis zur nächsten historischen Kleinstadt Meersburg, die sich mit den mittelalterlichen Plätzen und Fachwerkhäusern bestaunen ließ.

Nach einer Mittagspause in der Meersburger Winzerstube machten wir uns Richtung Tirol auf den Weg. Noch ein kleiner Zwischenstopp beim ehemaligen Brauhaus Maisach am Ammersee, und am Abend waren wir wohlbehalten in der Heimat. Wir danken unserem Veranstalter und unserem Obmann für den gelungenen Ausflug und freuen uns auf den nächsten.

Bericht: Sonja

Fotos: Herzsportgruppe Wörgl

